

Turniersaison erfolgreich abgeschlossen

Herren beenden Saison auf Rang 2

Keine der acht Mannschaften des Tennis-Clubs Hengersberg mußte absteigen

Hengersberg (rp). Alle acht Mannschaften des TC Hengersberg haben ihre Turnierspiele beendet. Erstmals seit sechs Jahren konnte kein Team den Aufstieg schaffen. Es muß jedoch auch keine Mannschaft den Gang in die untere Spielklasse antreten.

Am erfolgreichsten war die 1. Herrenmannschaft in der Bezirksklasse II, die unter der Führung von Roman Preisinger punktgleich mit dem Spitzenreiter Rang 2 erreichte. Hierfür kann als Hauptgrund die Verpflichtung des Tschechen Jiri Vesely angeführt werden, der alle seine Einzelspiele gewann. Auch die Hereinnahme des Youngsters Christoph Wufka war äußerst positiv. Er gewann 6 seiner 7 Einzel und wurde im Verlauf der Saison eine nicht mehr wegzudenkende Größe im

Team. Bedanken möchten sich die Kameraden bei Paul Ottl, der als es zu Saisonbeginn Probleme mit der Besetzung gab, erneut einsprang und eine gewohnt gute Saison spielte. Im letzten Spiel konnte Aufsteiger Schwarzach noch besiegt werden, jedoch reichte das Spielevverhältnis nicht mehr, um noch den „Platz an der Sonne“ zu erklimmen.

Die 2. Herrenmannschaft erreichte in der Kreisklasse II Rang 6. Das überwiegend mit Nachwuchsspielern besetzte Team erfüllte damit die in sie gesetzten Erwartungen. Nach der Verletzung von Michael Wandlandt, der die gesamte Saison ausfiel, war nicht mehr zu erwarten.

Die Damen, die die letzten beiden Jahre jeweils aufgestiegen waren, erreichten Platz 3. Eine Plazierung, mit der man sehr zufrieden sein kann. Bedenkt man jedoch,

daß in den beiden entscheidenden Begegnungen gegen Lam und Blaibach jeweils ersatzgeschwächt angetreten werden mußte, so hätte vielleicht noch mehr herauspringen können.

Platz 6 war zu Saisonende der Platz, auf dem die Jungsenioren in der Bezirksklasse II landeten. Mit Spitzenspieler Paul Ottl, der, wie berichtet, wieder in der Ersten spielte, wäre hier sicher noch mehr möglich gewesen.

Die Junioren, in der Bezirksklasse II angetreten, verbuchten Rang 4. Die Burschen mußten durchwegs gegen ältere Gegner antreten, waren sie doch letztes Jahr noch berechtigt bei den Knaben zu spielen.

Die Juniorinnen, im letzten Jahr in die Bezirksliga aufgestiegen, erreichten mit Platz 4 ein außerordentlich gutes Ergebnis. Geführt von Annette Schweißwagner

kämpfen sie sich in der höchsten Spielklasse durch, so daß am Ende 8:6 Punkte heraussprangen.

Ebenfalls in der Bezirksliga trat die 1. Knabenmannschaft an. Um Christoph Wufka erzielten die Buben mit Platz 3 das beste Ergebnis, was bisher von einer Mannschaft des Tennis-Clubs erreicht wurde. Sie ließen Mannschaften wie Kelheim, Osterhofen und nicht zuletzt Vorjahressieger Degendorf hinter sich. Vor ihnen waren lediglich RW Passau und der TC Landau.

Die 2. Knabenmannschaft landete auf Rang 5. Erstmals in dieser Formation angetreten, war dies ebenfalls ein toller Erfolg. Alle hatten in diesem Jahr mit dem Turnierspiel begonnen.

Bereits jetzt freuen sich die Aktiven auf die Saison 95, die hoffentlich wieder so positiv verläuft wie die vergangene.